

Система добровольной сертификации продукции и производств общепромышленного назначения
The voluntary certification system of products and fabrications of industrial purposes



СЕРТИФИКАТ О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ TYPE APPROVAL CERTIFICATE

Изготовитель **ООО "Образовательные системы и технологии на море и реке "СТОРМ" (ООО "СТОРМ")**
Manufacturer **"Training educational systems and technologies on the river and the sea "STORM" Ltd. ("STORM" Ltd.)**

Продукция *Тренажерное оборудование в составе:*
Products *1. Мультимедийный обучающий модуль "Подготовка экспертов внутренних проверок СУБ и судового персонала в соответствии с требованиями "МКУБ".
2. Программный комплекс проверки знаний "МКУБ-ТЕСТ"*

Training equipment consisting of:
*1. Multimedia learning module "Training of experts of internal audits of the SMS and the ship's personnel in accordance with the requirements of the ISM code".
2. Knowledge evaluation software complex "ISM code-TEST"*

Код продукции **ОКП/ARPC 50 8000**
Products Code

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что вышеупомянутая продукция соответствует требованиям
This is to certify that on the basis of the survey and carried out tests the above mentioned products comply with the requirements of

Российского морского регистра судоходства, предъявляемым к учебно-тренажерным центрам подготовки специалистов по МКУБ (НД.2-080301-002).

Russian Maritime Register of Shipping applied to the training centers, training specialists in the ISM code (НД.2-080301-002).

Настоящий Сертификат о типовом одобрении действителен до: **15.06.2017**
This Type Approval Certificate is valid till:

Дата выдачи **16.06.2014**
Date of issue

№ **14.00768.331**
No.



Зам. руководителя ОС Российского
морского регистра судоходства
Head of the Certification Body of
Russian Maritime Register of Shipping

(подпись / signature)

С.В. Баранов / S.V. Baranov

(ф.и.о. / name)

Свидетельство государственной регистрации Системы добровольной сертификации
The state registration certificate of the voluntary certification system

№ РОСС RU.B021.04 АЮ01

Технические данные
Technical data

Программные требования:

Software requirements:

- Windows XP/Vista/7/8;
- Internet Explorer 8.0 и выше/or higher;
- Adobe Flash Player;
- Adobe Acrobat Reader;
- Локальная сеть/Local network TCP/IP;

Минимальные системные требования :

Minimum system requirements :

- Процессор/CPU Core i3;
- Оперативная память/RAM 2Gb;
- Жесткий диск/HDD 250Gb

Область применения/ограничения
Applications/restrictions

Тренажерное оборудование предназначено для обучения и проверки знаний экспертов внутренних проверок системы управления безопасностью, судового и берегового персонала в соответствии с требованиями МКУБ;

Training equipment is intended for training and knowledge evaluation of ISM Code Internal Auditors and ship personnel in accordance with ISM Code requirements.

Техническая документация и дата ее рассмотрения Российским морским регистром судоходства
Technical documentation and date of its review by Russian Maritime Register of Shipping

- РУКОВОДСТВО по установке и использованию мультимедийного обучающего модуля "Подготовка экспертов внутренних проверок СУБ и судового персонала в соответствии с требованиями МКУБ". Одобрено 02.06.2014.
- РУКОВОДСТВО по установке и использованию комплекса проверки знаний "МКУБ-ТЕСТ". Одобрено 02.06.2014.
- GUIDE for installation and use of "Training of experts of the internal audits of the SMS and the ship's personnel in accordance with the requirements of the ISM code". Approved 02.06.2014.
- GUIDE for installation and use of "ISM Code - Test" Knowledge evaluation software complex. Approved 02.06.2014.

Серийный образец испытан под техническим наблюдением Российского морского регистра судоходства
Serial specimen has been tested under technical supervision of Russian Maritime Register of Shipping

Акт № 14.00767.331
Report No.

от 16.06.2014
dated

Условия сертификации продукции
Product certification conditions

Продукция поставляется с копией настоящего Сертификата о типовом одобрении.
Products are supplied with a copy of this Certificate of type approval

